

ひだまり

令和6年11月27日(水)発行 【No. 200】

仁多福社会馬木幼稚園
《連絡先》
奥出雲町大馬木1858-2
(0854)53-0456
(ジョーホー)30-0456

足元を踊る色とりどりの落ち葉や頬を刺す冷たい風に晩秋を感じる季節となりました。子どもたちは時折吹く木枯らしに負けず、戸外で元気いっぱいかけ回ったり、自然物を見つけ遊んだりして楽しんでいます。今月は金言寺ウォーク、秋の散歩、収穫祭と馬木の豊かな自然を心と体で感じることができました。また、馬木地区文化祭にも参加し、子どもたちの作品展示や3・4・5歳児の出し物を披露しました。たくさんの人の前で緊張していましたが、この経験がまたひとつ子どもたちの自信へとつながったことと思います。心温まる拍手をいただき、ありがとうございました。



金言寺ウォーク

今年も自然観察指導員の佐佐木幸雄さんのお話を聞きながら、親子で楽しく歩きました。



馬木地区文化祭
～♪へんしんベルトをおどったよ～



～秋の散歩、たのしかったね～



収穫祭
～秋の恵みにありがとう～



12月の行事予定

- 5日(木) お弁当の日
- 7日(土) お楽しみ発表会
- 11日(水) もちつき
- 12日(木) どじょう教室
- 22日(日) 保護者会行事
(クリスマス会)
- 24日(火) クリスマス会

1月の行事予定
6日(月) 新年お楽しみ会

【研修・各種会合】

こども家庭支援課連絡会、管理職会、所長会、主任会
デザイン委員会

【11月の保育目標】 秋の自然に触れて楽しむ。

今月の子どもブーム
～1・2歳児編～



すくすく園庭には、どんぐりの木があります。今年の秋も、大小様々な形をしたどんぐりがたくさん落ちていました。子どもたちは、みつける度に「あったー！」大きいの、小さいの、丸いのなど嬉しそうに宝物を手にしてにっこり!! 拾い集めたどんぐりで毎日じっくり遊びました。ペットボトルの中にたくさん入れる子、竹といで転がして楽しむ子、割れ目から皮をはいてみる子など子どもたちの思いは様々です。そして、保育者との“どっちの手にあるかな?”と当てっこゲームも大好きです。当たってもはずれても一人一人の反応がとっても楽しいです。そんな子どもたちのやってみようとする思いを大事にして、いろいろな発見をしながら楽しんでいます。

〇〇のおうち、ど〜こだ?

ひとつ屋根の下

ランバイクの
おうちの色ぬり



ブロック、人形、風呂敷…それぞれの“おうち”(しまう場所)があります。トイレのスリッパを揃えてくれたAちゃん。自分のだけでなく友だちのスリッパにも気づき、そろえていました。そして、「よし!できた!!」とにっこり!“整えると気持ちいい”“元の場所にあると使いやすい”の気持ちが育っていることにうれしく感じました。みんなで“〇〇のおうち”を考えたり作ったりしながら、“片付け”という行為だけでなく、そこに広がる物語を大切にしたい馬木家です。